

Se le hicieron insinuaciones al Presidente Ulate de negar la entrada a Universitarios Guatemaltecos que vienen en propaganda de una ley agraria. El Presidente ha rechazado esas insinuaciones por considerarlas inamistosas

PUNTARENAS TAMBIEN ES COSTA RICA

Si nos pudiéramos a enumerar las grandes necesidades que tiene Puntarenas, para el desarrollo verdadero de su progreso, observaríamos que para realizar el adelanto a que tiene derecho, necesitaría dinero, mucho dinero.

Y si pensáramos que por ser Puntarenas el principal puerto de la República, se requiere dar al extranjero que nos visita, la mejor impresión, tendríamos que convenir en que es aquí donde debe ofrecerse el mejor golpe de vista, mostrándole las calles rectas y asfaltadas; el servicio de higiene más completo, la red de cloacas más perfecta y en fin, todos los servicios públicos colocados a buena altura, así como un estado de ornato magnífico.

Decimos esto para demostrar que también esta provincia requiere que se le destine buena parte del impuesto que está al crearse sobre las importaciones, impuesto que la municipalidad de San José reclama casi en su totalidad para ella.

El dicho general de que San José es Costa Rica, parece confirmarse con ese sistema de centralizarlo todo y los apremios josefinos no están conformes con que se denomina la capital de la República, con el calificativo de Tacita de Oro. San José tiene sus magníficos teatros, sus soberbios edificios

públicos, su admirable servicio de comunicaciones, sus calles bien pavimentadas, sus parques hermosos, sus establecimientos de primera categoría sus mercados elegantes, sus servicios higiénicos bien atendidos y aunque juzgamos que no ha alcanzado el grado de progreso a que tiene derecho de aspirar, es del caso que se vaya logrando poco a poco, para que las otras localidades puedan a su vez ir conquistando algún bienestar público.

Si la municipalidad de San José tiene una gran deuda proveniente de empréstitos para obras de fomento, Puntarenas tiene también serios compromisos con los bancos y sus entradas anuales no le permiten desarrollar el programa de mejoras que todos deseamos.

Aquí necesitamos un edificio para dependencias públicas un buen matadero, arreglar el paso de La Augustura, carreteras, salvar los terrenos del Carmen por medio de un muro que impida que las aguas del estero cercenen el terreno, una red de cloacas y en fin muchas obras urgentes.

Por eso esperamos que los señores diputados, al resolver el caso, contemplan las necesidades de cada localidad y hagan una distribución equitativa del producto del impuesto, favoreciendo a todas las municipalidades del país. Eso es lo justo.

Tragedia en el Barrio del Carmen

Fray Casiano, el noble Fray Casiano, sufrió ayer una terrible pena. Uno de sus pupilos fue muerto al ser atropellado por un camión. Este vehículo llevaba al barrio una marimba cuando el joven salía por el

portón y le alcanzó el carro, produciéndole golpes mortales.

El dolor de Fray Casiano, no es para describirlo, y nosotros participamos de la pena del digno sacerdote.

Reseña de las fiestas de la Virgen del Mar

Doce atronadoras bombetas dobles, disparadas al medio día del sábado 19, fue el anuncio de que se había dado comienzo a las grandiosas fiestas de la Virgen del Mar. Desde el día anterior la afluencia de visitantes, fue grande y superó a la concurrencia de años anteriores. Desde ese momento la ciudad daba el aspecto de alegría pues todas las calles del puerto estuvieron muy concurridas.

La llegada del señor Obispo dió motivo para que subiera el entusiasmo y el Ilustrísimo recibió en la casa cural, la visita y las atenciones de gran número de ciudadanos.

Las ceremonias eclesásticas fueron de lo más solemne y el domingo a las once de la mañana comenzó el desfile hacia el muellecito donde la lancha capitana, adornada con gusto artístico por la comisión respectiva, bajo la dirección de doña Mercedes de Borriquez fue colocada la imagen de

Nuestra Señora del Carmelo, emprendiéndose el recorrido por el estero, en medio de nutrido acompañamiento resultando el acto muy lucido.

Por la noche la Escuela de Música de San Ramón ejecutó un bonito concierto frente a la casa cural, en obsequio del señor Obispo y a continuación se inició el juego de pólvora que llenó de entusiasmo a la enorme concurrencia, ya que hasta el tiempo se presentó favorable para que los actos tuvieran mayor resonancia. Dirigió el concierto el maestro José Quesada. La banda militar también ejecutó una magnífica retreta en el parque con piezas escogidas mereciendo los señores músicos, bajo la batuta del maestro Chinchilla, atronadores aplausos. Ayer domingo fue la fiesta en el barrio del Carmen. La procesión al rededor

del malecón resultó soberbia y un enorme contingente de personas acompañó el acto, siguiendo luego la misa en la ermita.

Todo el día lunes fue de gala en el barrio como lo había anunciado y hubo juegos deportivos, tómbola por la noche con servicio de cenas y grandes atracciones. Terminaron pues, las fiestas de la Virgen del Mar, dejando en los espíritus un recuerdo de lo grandioso que fueron.

Ya el lunes, es decir ayer, los visitantes comenzaron a alejarse pero satisfechos de los días que pasaron entre nosotros. Y tienen razón porque encontraron un ambiente lleno de afectos gozando de las delicias que el puerto puede ofrecer.

No menos de 5.000 personas del interior asistieron a estas festividades.

Reclamo que prosperó

Los señores Félix Rojas Bogarín, guarda líneas entre Lagarto y Manzanillo y Rafael Rojas Bogarín, guarda líneas entre Chomes y Lagartos, hicieron ante el señor Ministro de Gobernación una petición tendiente a obtener la compensación en dinero de los días de descanso semanal no disfrutados por la naturaleza de sus trabajos y el Ministerio, con vista del resultado de los trámites, acordó declarar con lugar la instancia y ordenó girar a los referidos señores setenta y nueve colones noventa céntimos a cada uno de los peticionarios, quienes se muestran agradecidos.

La carretera Barranca-Puntarenas, pura bulla

Alegres, muy alegres estamos los puntarenenses con la noticia dada a los cuatro vientos de que se construiría pronto la carretera Barranca-Puntarenas y esperábamos tener esa vía terminada sin pérdida de tiempo. Y que se ha hecho? Pasar una cuchilla sobre

el terreno, sin que se haya logrado mejorarlo.

Ese trecho de carretera es de urgente necesidad, sobre todo en la presente estación, teniendo en cuenta que es muy transitado. Háganse desaparecer los baches y los huecos que constituyen un serio peligro para los vehículos y para los pasajeros que viajan en ellos. Pensábamos que el señor Ministro de Obras Públicas, le prestaría toda la atención del caso a esa carretera, pero hemos tenido la gran desilusión de ver que el trabajo marcha a paso de tortuga.

No nos explicamos la causa por la cual no se activa ese trabajo, no obstante que se dijo que en breve estaría concluido.

Insistimos en este asunto, por la importancia que tiene para Puntarenas y por la urgencia de que se le dé fin cuanto antes. Y nos dirigimos al respecto al señor Ministro de Obras Públicas, por ser él quien debe disponer lo conveniente para que la obra se realice pronto.

El agradecimiento del señor Ministro de Francia

Nos complace publicar el siguiente mensaje telegráfico que nos envía el señor Ministro de Francia en Costa Rica. Dice así:

San José, 19 de Julio de 1952. señor Director de El Herald

El Ministro de Francia, le saluda muy atentamente y le agradece mucho en su nombre y en el de su país las felicitaciones y votos que tuvo la fineza de enviarle con motivo del día nacional de Francia.

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

Puntarenas, Martes 22 de Julio de 1952

Núm. 3974

Los nuevos bomberos voluntarios

El cuerpo de bomberos voluntarios de Puntarenas, estaba incompleto por cuanto algunos de los que lo formaban se retiraron para dedicarse a otras actividades o bien por haber cambiado de residencia. Y como se hacía necesario llenar las plazas vacantes, se hizo una insinuación para que jóvenes aptos, se inscribieran como bomberos. No fue vano el llamamiento, desde luego que inmediatamente se presentaron varias solicitudes de ingreso al cuerpo, y todos los elementos son individuos capaces de prestar los servicios que se requieren para los distintos casos en que tiene que operar el cuerpo.

Y el número de aspirantes fue excesivo; se necesitaban siete plazas y se presentaron once solicitudes. De ellos fueron admitidos a prueba por tres meses, los señores Víctor Hugo Cubillo, Fernando Delgado, Roberto Pinca, Edward Matarrita, Alberto Pérez Valentin Peña y Ulises Chavez, este último, Administrador de la empresa de Mr. Wolf. Todos ellos son elementos escogidos y se espera que su actuación sea de primera y el cuerpo se complace con el ingreso de todos sobre todo del joven Chavez.

Los aspirantes que quedaron para llenar nuevas plazas

cuando haya oportunidad, son los señores Miguel A. Pérez, Abel Sánchez, Eliecer González y Rodrigo Aranz. Cabe manifestar que el honorable cuerpo de bomberos voluntarios, se hace acreedor de día en día, al reconocimiento de la sociedad por sus magníficos y desinteresados servicios.

Cayó en Alajuela el premio gordo

Otra vez fue la ciudad de Alajuela, la afortunada con el premio gordo de la lotería del Asilo Chapín, cuyo sorteo se verificó el domingo anterior.

Correspondió el premio al número 49 de la serie 107 y

el segundo premio correspondió al billete número 86 de la serie 662. Parece que el premio mayor quedó muy distribuido. El segundo cayó en San José

Despojo de terrenos a agricultores

Nos han venido a comunicar algunos vecinos de Montaña Grande de Jicaral, que un señor extranjero ha procedido a medir y a encerrar terrenos de los agricultores, terrenos que ya tienen cultivos. De ese hecho se ha dado noticia al señor Ministro de Agricultura,

pidiéndole que los proteja contra tan inaudito despojo, y esperan ser atendidos.

No consideramos justo que se prive a los esforzados agricultores de sus tierras y menos aun cuando ya han sido cultivadas, pues habiendo en Costa Rica tanto terreno libre, los que desean poseerlos bien pueden buscar esas tierras baldías.

Esto de los despojos da margen para que se establezcan litigios costosos ante los tribunales de justicia y en ocasiones son motivo de hechos sangrientos que deben evitarse.

Conocemos hechos en que

Pasa a la pág. 4

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuele por LACA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 70

EL MUNDO DE LA CIENCIA

¡Atención! ¡Peligro!

Por Mauricio Goldamith, redactor científico de la Unesco.

GILLES DE ROBERVAL

Gilles Personne que prefirió darse a conocer bajo el nombre de su pueblo, nació hace 300 años, el 3 de agosto de 1602. Profesor de matemáticas en el Colegio de Francia, fue el enemigo declarado de Descartes y se peleó violentamente con Evangelista Torricelli, quien reclamaba en favor de Galileo la prioridad del descubrimiento de la cicloide. El geómetra italiano no le guardó rencor alguno y bautizó generosamente como «Robervalianas» ciertas líneas curvas definidas por el susceptible profesor. Por otra parte, Roberval no tuvo adversarios entre los matemáticos de su tiempo. El P. Merseenne, Cassendi y Pascal fueron devotos amigos suyos. Su «Tratado de Mecánica de los pesos sostenidos por fuerzas sobre planos inclinados en el horizonte», encontrada hoy, sin duda, pocos lectores. Pero casi todo el mundo conoce la balanza que él inventó y que lleva su nombre en muchos de los manuales corrientes.

PAOLO SARPI

Cura y Teólogo, Paolo Sarpi se pasó la vida combatiendo a la curia romana. Había nacido en Venecia el 14 de agosto de 1552 y pretendía defender las libertades de su ciudad natal contra la autoridad eclesiástica. Esto le llevó a convertirse en el campeón de un estatismo que no otorgaba sitio a la libertad. Pero era escritor de raza; sus libros dieron la vuelta a Europa y su Historia del Concilio de Trento, erudita, aun cuando parcial, sigue siendo para los historiadores una mina incompagable. De otro lado, en la teología ni la filosofía del derecho bastaron a Paolo Sarpi, que fue además un hombre de ciencia. Dejó curiosos trabajos sobre la dilatación de la pupila, sobre la acción de la luz y propuso antes que Harvey aun que después de Miguel Servet (1536) una teoría sobre la circulación de la sangre. Sembrante espíritu tenía que ser. Naturalmente, un ardiente defensor de Galileo: Ya llegará el día, dijo después de la condena del sabio en que los hombres, mejores gracias al estudio, llorarán el infortunio de Galileo y la injusticia cometida con tan grande hombre.

LUIS DE FREYCINET

Hacia 1820 la etnología estaba todavía en manos de aficionados entusiastas, comerciantes, misioneros o marineros. Eso le ocurría al señor de Freycinet, capitán de corbeta, cuyas expediciones fueron famosas. La más importante de ellas, organizada por el Gobierno Francés, le condujo a la Polinesia. La expedición tenía por objeto investigar sobre la forma exacta del globo, realizar estudios sobre los elementos del magnetismo terrestre y de ciertos fenómenos meteorológicos y además, recoger para los museos todas las muestras de los tres reinos que pudieran ofrecer algún interés. Esta última misión es la que Freycinet tomó más a pecho. El viaje fue sumamente duro; el cólera siguió a los naufragios y el capitán debió la vida a la devoción de su mujer, que partió a bordo juntamente en la expedición. Pero Luis Freycinet informó sobre preciosas observaciones para física y las ciencias naturales. Descubrió a Europa más de cien especies de animales desconocidos hasta aquel entonces. La muerte le sorprendió el 18 de agosto de 1842 sin permitirle terminar su gran obra sobre los pueblos de Oceanía y de la Polinesia y publicar su diccionario completo de la lengua de las Islas Marianas.

FELIPE PEDRELL

El 19 de agosto de 1922 murió en Barcelona Felipe Pedrell, siendo mucho menos conocido de lo que debiera. Su influencia en la música española fue inmensa. Basta citar los nombres de algunos músicos que siempre se titularon sus discípulos: Albeniz, Granados, Vifios, Pérez Casas y Falla. Este último, en particular, rindió un piadoso homenaje a la memoria del hombre cuya obra y cuyo apostolado han permitido a España volver a ocupar su puesto musical en Europa. En efecto, Pedrell había realizado una extraordinaria obra de musicología. Puede decirse que él solo redescubrió los tesoros de la música española anterior al siglo XIX. Sus composiciones, raramente interpretadas, parecen llamadas también a revivir pronto. De entre su obra destacan las melodías, los cuartetos, los

poemas sinfónicos y las grandes obras para coro y orquesta, como La invocación a la noche, la Canción Latina y su Te Deum.

JACOBO VAN'T HOFF

Nacido en Rotterdam el 20 de agosto de 1852, el químico van't Hoff, a quien se llamó el Berthelot Holandés, comenzó su carrera en París para terminarla en Berlín. Su magnífica serie de estudios sobre

Pasa a la pág. 3

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Heraldó

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

Licitación de maderas para el muelle de Puntarenas

La Proveeduría Nacional publicará en estos días una licitación para el suministro al Ferrocarril Eléctrico al Pacífico de las siguientes maderas para uso en el Muelle de Puntarenas:

1088 tablones de 4" x 10" x 10 pies

1194 pies de viga de 10" x 16" (mínimo 8 pies, máximo 16 pies)

20 piezas de 16' x x 16' 16 pies.

Se recibirán solamente maderas de primera clase de las siguientes variedades: Nispero colorado, Pilón, Carao macho, Genzaro, Guayaacán y Manú (Manú de San Carlos o de Zona Atlántica). Podrán hacerse ofertas por el total o por parte del pedido, indicando los precios por cada variedad. La entrega deberá hacerse en San José, Alajuela, Esparta, Barranca o Puntarenas o en cualquier otro lugar de la vía.

El adjudicatario deberá comprometerse a efectuar totalmente la entrega de las maderas que le sean adjudicadas dentro de un término máximo de 40 días.

San José, junio de 1952.

La Administración.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguiente propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

El mundo de la cien...

Viene de la pág. 2

la presión osmótica, asimilada por él a la opresión del gas, hubiese bastado para darle celebridad. Pero si tiene derecho al reconocimiento de los hombres de hoy, es, sobre todo gracias a la parte que desempeñó con Le Bel en la fundación de la Estereoquímica teoría que condujo a la representación en el espacio y no sobre un plano, de las estructuras moleculares. En efecto, esta teoría fue la base de las maravillosas aplicaciones de la síntesis química, que realiza cada día rillares de combinaciones que la naturaleza no su ministrará nunca, Medicamentos, colores, perfumes, «materias nuevas», los productos sintéticos resultan hoy indispensables. Pues bien, el siglo XX debe esas maravillas al silencioso trabajo de laboratorio de hombres como Jacobo Federico van't Hoff

La paz entre los hombres es el mayor bien sobre esta tierra a disposición de todos los humanos

L. N. Tolstoy.

Todo depende de la instrucción: ésta es la fuente del orden, de la paz, de la felicidad. Voltaire.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Julio 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUM			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes 4	3	12	Martes 1	4	9
Lunes 7	18	3 del 8	Jueves 3	6	11
Jueves 10	21	6 del 11	Viernes 4	20	1 del 5
Lunes 14	24	9 del 15	Lunes 7	22	3 del 8
Viernes 18	4	13	Miércoles 9	24	5 del 10
Lunes 21	19	4 del 22	Sábado 11	2	7
Jueves 24	20	5 del 25	Martes 15	4	9
Lunes 28	23	8 del 29	Jueves 17	7	12
			Viernes 18	10	1 del 19
			Lunes 21	23	4 del 22
			Miércoles 23	24	5 del 24
			Sábado 26	1	6
			Martes 29	3	8
			Jueves 31	4	9

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesús
	Horas	Horas		Horas	Horas
Jueves 3	6	11	Martes 1	15	22
Viernes 4	10	1 del 5	Miércoles 2	16	23
Domingo 6	12	3 del 7	Jueves 3	17	24
Miércoles 9	14	5 del 10	Viernes 4	18	
Sábado 12	2	7	Sábado 5	19	1 del 6
Lunes 14	4	9	Domingo 6	20	2 del 7
Jueves 17	7	12	Lunes 7	20	3 del 8
Viernes 18	10	1 del 19	Martes 8	21	4 del 9
Domingo 20	12	3 del 21	Miércoles 9	22	5 del 10
Miércoles 23	14	5 del 24	Jueves 10	23	5 del 11
Sábado 25	1	6	Viernes 11	24	6 del 12
Lunes 28	2	7	Sábado 12	13	7 del 13
Jueves 31	4	9	Domingo 13	13	30
			Lunes 14	14	20
			Martes 15	15	22
			Miércoles 16	16	23
			Jueves 17	17	24
			Viernes 18	18	1 del 19
			Sábado 19	19	2 del 20
			Domingo 20	20	2 del 21
			Lunes 21	21	3 del 22
			Martes 22	21	4 del 23
			Miércoles 23	22	5 del 24
			Jueves 24	22	5 del 25
			Viernes 25	23	6 del 26
			Sábado 26	23	7 del 27
			Domingo 27	24	7 del 28
			Lunes 28	13	19
			Martes 29	13	20
			Miércoles 30	14	21
				15	22

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Miércoles 1	1	10
Viernes 4	16	1 del 5
Martes 8	19	4 del 9
Viernes 11	22	7 del 12
Miércoles 16	2	11
Viernes 18	16	1 del 19
Martes 22	19	4 del 23
Viernes 25	21	6 del 26
Martes 29	23	8 del 30

A PUERTO CORTES:
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:
Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Juio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:

Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am

ENFERMOS DEL SEGURO:

Todos los días: de 11 am a 11 y 30 am, llevando tarjeta

PENSIONISTAS:

Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoros
Presidente.

Magnífica finca en venta

En San Pedro Norte de Jicaral, a un kilómetro del puerto de embarque, vendo mi finca constante de 40 manzanas poco más o menos. Tiene muy buena casa de habitación; un buen trapiche y suficiente caña; árboles frutales finos y corrientes; terreno plano propio para sembrar; agua abundante; una magnífica máquina alemana de tres surcos y encierros. Tiene también dos bestias, una yunta de bueyes y tres vacas, todos de muy buen rendimiento.

Para precio y condiciones, entenderse en Puntarenas con Hernan Montero, y en Jicaral con el propietario,

Santiago Montero Cascante.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Casa en venta

Se vende una casa en punto céntrico de la ciudad, la que se encuentra situada al costado Sur del Cuartel contiguo a la que habita doña Adela de Bontempo.

Para detalles y más pormenores, pasar a las oficinas de EL HERALDO y entenderse con la señora Briscila de Vega.

Puntarenas, Abril de 1952.

Anuncie y suscríbese en
"El Heraldó"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

De Nuestro Ambiente Social

UNA HEREDERA MAS

En los últimos días de la pasada semana en la capital, tuvo lugar un jubiloso acontecimiento familiar, en casa del hogar amigo de don Alvaro Martín y su joven señora doña Ligia Salazar de Martín con motivo de la llegada al mismo, de una nueva heredera, una preciosa niñita, la que con su otra hermanita serán el encanto y alegría de sus estimables papás y de sus abuelitos.

Por tan fausto suceso, enviamos nuestra enhorabuena más cordial, a los esposos Martín Salazar, deseando para la recién nacida toda clase de dichas y felicidades en su futura vida.

VIAJEROS

Procedente de la capital, a pasar una corta temporada,

Deceso de don José María Guzmán Sánchez

En las primeras horas del domingo recién pasado, bajó a la tumba un ciudadano acreedor de toda estima: don José María Guzmán Sánchez.

Venía desde largo tiempo, padeciendo de seria dolencia y todos los miembros de la familia se esmeraron en combatir el mal, prestándole todos los auxilios aconsejados y la ciencia por su parte agotó todos los medios posibles por salvarlo, pero el mal estaba muy avanzado y no dieron resultado satisfactorio los cuidados, pereciendo como lo dejamos dicho, en las primeras horas del domingo.

En demostración de la pena que causó el fallecimiento, el acompañamiento a los oficios religiosos y a la inhumación, fue enorme, habiendo sido conducido el cadáver a su última morada, al medio día del mismo domingo.

Damos esta noticia con verdadera pena y presentamos a su viuda, doña Cándida de Guzmán, a sus hijos, hermanos, sobrinos y demás deudos, nuestra muy sentida condolencia elevando al Altísimo una plegaria porque reciba en su seno misericordioso el alma de ese justo varón.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

Despojo de terrenos...

Viene de la página 1

Infinidad de los llamados parásitos se han metido en fincas debidamente inscritas, sin que se haya logrado lanzarlos de los terrenos en los que causan daños enormes, y los verdaderos dueños de esas tierras tienen que soportar los perjuicios durante mucho tiempo, mientras se ventilan los litigios establecidos.

Lo de Montaña Grande, debe ser resuelto sin demora por el señor Ministro de Agricultura.

llegó a esta ciudad, la estimable señora doña Lydia E. de Ardón.

—Don Raúl Jiménez G. y su señora esposa doña Eddy de Jiménez, llegaron a este puerto procedentes de San José.

—El señor Ministro de Relaciones Exteriores, Lic. don Fernando Lara B. su apreciable señora esposa y niños, estuvieron en esta ciudad, pasando el fin de semana, habiendo regresado ya a la capital. Les despedimos muy atentamente.

Se ha reanudado la temporada de cine en Chomes

Después de largo tiempo de no tener distracciones honestas en esta población de Chomes, se ha reanudado la temporada de cine, gracias a los esfuerzos del empresario don Juan Brilla, quien venciendo grandes obstáculos ha hablado de nuevo su salón dando funciones los sábados y los domingos de cada semana.

Ahora los vecinos ya tienen donde pasar sus ratos de solaz cada fin de semana y le agradecen al señor Brilla sus afanes.

Ya salió del Hospital

Hemos visto en la calle al colega Rafael Armando Rodríguez Director de la Revista Costa Rica de Ayer y de Hoy, quien esperaba ser operado en el hospital, pero el tratamiento que siguió, hizo innecesaria la in-

tervención quirúrgica. —En carro especial, agregado al tren de pasajeros de hoy hizo su ingreso nuevamente a su Diócesis de Alajuela, Monseñor don Juan Vicente Solís, Obispo de aquella provincia, quien vino a las festividades de la Virgen del Mar. Le despedimos muy atentamente.

—Pasa una temporada en este puerto, la señora doña Lily S. de Salas. Le saludamos.

—El diputado don Mariano Sanz, en compañía de su señora madre, doña Casimira S. v. de Sanz y de la señora doña Adela S. de Soto, regresaron a San José. Les despedimos.

—Don Hugo Pardo, su señora esposa doña Flora de Pardo e hijos, pasan una temporada en el puerto, procedentes de San José.

—Encuéntranse en el puerto en días de temporada, las señoras doña Julia F. de Cortés y su hermana doña Isabel F. de Manning. Nuestro saludo.

—Marchó a la capital, la señora Esmeralda de Chin y su pequeño niño Gilberto.

—De Alajuela llegó a esta ciudad, en días de pasco, don Próspero Lizano, su señora es doña Berta de Lizano y sus niños.

Ahora se prepara para marchar a San José, a darle los últimos toques a la interesante revista, la que posiblemente circulará en la semana próxima.

En Puntarenas fué visto un platillo volador

Nuestro amigo don Gustavo Duarte, bien conocido en el mundo de las letras, nos informa que el sábado al medio día se vió en el cielo puntarenense un platillo volador que tenía la forma de luna con un deslumbrante brillo. Dice que re-

corrió la dirección noroeste y que volaba con una rapidez vertiginosa y advierte que el espectáculo fue presenciado por muchas personas habiendo durado próximamente un minuto hasta desaparecer en occidente.

Sentida defunción

Después de larga y penosa enfermedad en la cual se agotaron los recursos de la ciencia y los finos cuidados de la familia doliente, bajó a la tumba la señora doña Teresa Arguedas Arias de Orozco, digna esposa del señor don Rafael María Orozco Sandoval, ambos oriundos de la ciudad

de San Ramón. Este fallecimiento ocurrió un día de la semana antepasada por la tarde.

Al día siguiente, en medio de gran concurrencia se le tributaron honras fúnebres y luego el féretro y concurrencia se dirigieron al ferrocarril eléctrico por el cual fue conducida al cementerio de La Chacarita donde se le dió cristiana sepultura.

DEFUNCION DE DON FRANCISCO FERNANDEZ

Ha bajado a la tumba un activo trabajador que respondió al nombre de Francisco Fernández. Durante mucho tiempo soportó estolcamente una dolencia que debería llevarlo al sepulcro, y no obstante que se le prestaron todos los auxilios que la ciencia aconseja, pagó su tributo a la madre tierra hace nueve días, dejando a su señora esposa sumida en acervo desconsuelo.

Si nuestras frases pudieran llevar algún lenitivo a la familia, las escribimos con verdadera sinceridad

Aprovechamos esta oportunidad para presentar nuestras muestras de condolencia al afligido esposo así como a sus hijos José Francisco Orozco y señora, Valerio Orozco y señora, Faustino Orozco y señora, Juan Orozco y señora, Paz a sus restos y nuestro pésame también a la demás familia doliente.

Anuncie y suscríbese en El Heraldó su periódico favorito